

## **Communiqué de presse**

### **CONSEIL MUNICIPAL DE SAINT-IMIER**

#### Rénovation du centre et de la route cantonale, en route pour la sixième étape

Suite à l'acceptation par le Corps électoral imérien, en février 2012, de la demande de crédit pour les trois étapes finales du projet concernant le centre de la Cité, le secteur compris entre la Place du Marché et la rue du Collège a été rénové. Il est maintenant temps de lancer l'avant-dernière étape qui concernera la route cantonale entre la rue du Collège et le carrefour de l'Erguël, ainsi que la Place du 16 Mars, secteur Nord. Aucune rénovation de surface conséquente n'est, pour l'instant, prévue dans le secteur Sud de la Place du 16 Mars.

Début mars 2013, les travaux débiteront dans le secteur Nord-Est de la Place du 16 Mars et, si le temps le permet, le rideau de palplanches prévu dans le secteur Sud de la même place sera battu. Rappelons ici que le but de cet ouvrage est de permettre l'éventuelle réalisation ultérieure d'un parking souterrain sans endommager le secteur rénové en 2013.

Durant cette première partie des travaux qui devrait durer jusqu'à début avril, la circulation le long de la route cantonale ne sera pas déviée par les itinéraires de contournement et l'accès au parking souterrain situé au Nord de la Place du 16 Mars sera garanti.

Une brochure d'information détaillée est actuellement en cours de réalisation et sera publiée début avril. Elle permettra d'informer l'ensemble de la population du programme et du calendrier de réalisation des travaux 2013.

Saint-Imier, mercredi 27 février 2013  
(cm)